
Ordine del giorno: Nuovo bando per la refezione scolastica 

Tenuto conto che:

• la terza commissione consiliare permanente ha avviato un percorso di confronto con l’assessora 
Munno, la dirigente Tanini e le organizzazioni sindacali a partire da marzo 2021;

• a seguito di questo percorso la terza commissione provinciale permanente ha presentato in data 05 
maggio 2021 l’odg n. 48/2021 ad oggetto DOCUMENTO DI INDIRIZZO UNICO RIGUARDANTE IL 
NUOVO BANDO PER LA REFEZIONE SCOLASTICA" 

• tale odg è stato approvato all’unanimità dal Consiglio Comunale;

• da allora nessun incontro si è svolto fra l’assessora Munno e le organizzazioni sindacali in merito 
alle risultanze delle numerose audizioni e ai contenuti dell’odg n. 48/2021, nonostante tale impegno 
fosse stato preso dall’assessora Munno;

• per colmare la mancanza dell’assessora, la commissione ha incontrato ancora una volta le 
organizzazioni sindacali e in seguito l’assessora Munno, per favorire l’apertura del tavolo di 
confronto;

Considerato che tale situazione ha portato ad un ritardo nell’emanazione del bando e a situazioni di 
incertezza per le lavoratrici.

Il Consiglio Comunale

Impegna il Sindaco e l’assessora Munno a incontrare le organizzazioni sindacali entro la prima settimana 
del mese di gennaio e aprire così formalmente un tavolo di confronto in merito a questo importante bando

A non procede alla pubblicazione del bando fino a quando non si sia svolto un confronto reale con le 
organizzazioni sindacali, riportandone anche gli esiti in commissione.
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